

“EL BARRIO DEL ALBAICÍN”



El barrio del Albaicín está en el centro de la ciudad de Granada, Granada está en el sur de España, en la región de Andalucía. Es un barrio muy antiguo, tiene muchas calles estrechas, las casas son blancas, algunas tienen hermosos patios interiores con muchas flores, plantas y algunos árboles. Lo que más me gusta es un mirador con fantásticas vistas porque el Albaicín está enfrente de “La Alhambra”, un palacio árabe muy bonito, lo que menos me gusta del barrio es que el barrio está un poco sucio.

En la calle más famosa “La Calderería” hay muchas tiendas de regalos, bastantes bares y algunas pastelerías con dulces árabes. También hay muchos gatos que viven en este barrio, los gatos son muy felices porque el barrio es tranquilo y tiene poco tráfico.

Muchos turistas visitan Granada, y este barrio es su favorito. Es famoso por sus teterías. Es un barrio cultural, algunos artistas españoles y extranjeros viven aquí.

❖ **Ahora describe un barrio de tu país o de otro lugar del mundo.**

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....